

Nürburgring soll verkauft werden

Der Nürburgring soll noch in diesem Jahr an einen Privatinvestor verkauft werden. Das berichtet Motorsport-Guide.de unter Berufung auf den „Generalanzeiger“. Demnach gibt es bereits mehrere Interessenten. Der Verkauf soll in den nächsten Wochen europaweit ausgeschrieben werden.

Nach Angaben des Insolvenzverwalters könnte die Rennstrecke bis zu 480 Millionen Euro bringen. Die bisherigen Pächter sollen ebenfalls bieten können, obwohl sie durch ausstehende Zahlungen zur Pleite der Nürburgring GmbH mit beigetragen haben sollen.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Logo Nürburgring